
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins
der Felix-Fechenbach-Gesamtschule Leopoldshöhe vom 09. Mai 2012

um 19:30 Uhr im Besprechungszimmer des Selbstlernzentrums der FFG

Tagesordnung:
siehe Anlage

Anwesenheitsliste:
siehe Anlage

TOP 1
Die fristgerechte Einladung in schriftlicher Form und durch Bekanntgabe auf der Homepage des 
Fördervereins sowie die Beschlussfähigkeit werden festgestellt.
Frau Nagel verliest das Protokoll der letzten Sitzung vom 18.05.2011, das einstimmig angenommen 
wird.

TOP 2
Mitgliederstand: ca. 330

Einnahmen: 19.000 €

davon 5.400€ Mitgliedsbeiträge

9.000€ Photovoltaikanlage

3.000€ Schulpflegschaft

1.500€ Musical Summernights

Ausgaben: 9.000€

davon 1264€ Zinsen/Tilgung

1.700€ Finanzamt

450€ Steuerberater
1.200€ Literatur/Theater

400€ Mathematikwettbewerb

480€ Mensaverein

1.000€ Klassenfahrten/Wandertage

Kontostand: 15.300€ Haben

TOP 3
Kassenprüfung: Zufrieden mit exakter und akkurater Kassenführung, keine Beanstandungen

Vorstand entlastet, einstimmig bei 2 Enthaltungen.

TOP 4



Dirk Czychun einstimmig zum 1. Vorsitzenden und Regina Patruk einstimmig zur 2. Vorsitzenden 
gewählt.

Herr Ulrich Lasar und Frau Anke Gößling einstimmig bei 2 Enthaltungen zu Kassenprüfern gewählt.

Michael Sommer einstimmig bei 1 Enthaltung zum Schriftführer gewählt.
Harald Stickdorn einstimmig zum Geschäftsführer gewählt und Silke Nagel einstimmig zur 
stellvertretenden Geschäftsführerin bestellt.

TOP 5
gestrichen

TOP 6
Anträge

I) Alarmtheater (6. Jahrgang): Die Kosten belaufen sich auf 9€ pro Schüler. Jeder Schüler aus dem 6. 
Jahrgang erhält für das Projekt 4€ vom Förderverein und trägt einen Eigenanteil von 5€. – einstimmig 
angenommen.
II) White Horse Theatre (7. Jahrgang): Die Kosten belaufen sich auf 5,50€ pro Schüler. Jeder Schüler 
erhält 2,50€ vom Förderverein bei einem Eigenanteil von 3€. – einstimmig angenommen.

III) Ein Schüler aus Jahrgang 11 bekommt ein Stipendium der Deutschen Schülerakademie. Die 
Kosten, die dazu vom Schüler getragen werden müssen belaufen sich auf etwa 775€. Der Förderverein 
stellt 275€ zur Verfügung, so dass der Schüler 500€ selber tragen muss. Der Schüler erhält die Auflage 
nach der Rückkehr vom Projekt seinem Jahrgang darüber Bericht zu erstatten. – einstimmig 
angenommen.

IV) Schulhofgestaltung: Die Kosten der ersten Tranche der Neugestaltung des Schulgeländes belaufen 
sich auf etwa 20.000€. Die Gemeinde Leopoldshöhe beteiligt sich mit 5.000€, 4.000€ kommen aus 
dem Schuletat (eingesparte Energie). Der Förderverein unterstützt die Schulhofgestaltung mit 4.000€. 
– einstimmig angenommen.

V) Der im Oktober stattfindende Schulwandertag wird vom Förderverein bezuschusst. Die genaue 
Summe wird vom Vorstand bestimmt und bei einigen tausend Euro liegen. – einstimmig 
angenommen.

TOP 7
Nächstes Jahr soll wieder schriftlich zur Mitgliederversammlung eingeladen werden.

Im nächsten Jahr erfolgt eine Satzungsänderung bzgl. der Einladung zur Mitgliederversammlung.

gez. Michael Sommer


